
5 Pièces

229 m²

Réf. 85305048

2 490 000 €

St-Paul-de-Vence
Maison à vendre (06570)
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À deux pas du village de Saint-Paul de Vence, cette villa contemporaine

de 230 m² offre des prestations haut de gamme sur un terrain plat de 1

449  m²  exposé  plein  sud,  avec  vue  dégagée  sur  les  collines.  Elle

dispose d'un vaste séjour lumineux ouvert sur terrasse et jardin, d'une

cuisine  moderne,  d'un  salon  TV,  ainsi  que  d'une  suite  de  plain-pied

avec salle de bain privative et espace jacuzzi. À l'étage, trois chambres

avec  dressings  et  deux  salles  de  douche  complètent  l'ensemble.  À

l'extérieur,  piscine  et  terrasses  prolongent  l'art  de  vivre  provençal.  Le

grand sous-sol, aménageable selon vos ...

Just a short  walk from the village of  Saint-Paul  de Vence, this contemporary 230

m² villa offers high-end features on a flat 1,449 m² plot, facing south and boasting

open  views  of  the  surrounding  hills.It  includes  a  spacious  and  bright  living  room

opening onto the terrace and garden, a modern kitchen, a TV lounge, as well as a

ground-floor suite with private bathroom and jacuzzi area. Upstairs, three additional

bedrooms  with  dressing  rooms  and  two  shower  rooms  complete  the

property.Outdoors, the swimming pool and terraces embody the Provençal lifestyle,

while the large basement, easily ...

BARNES SAINT-PAUL-DE-VENCE

35 rue Gambetta  - 06560 VALBONNE
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